Le quartier gare en images



L'ancienne crèche et mairie annexe, à laquelle les Seclinois étaient si attachés... avant qu'elle ne soit malheureusement



Un nouveau parking de 25 places a été créé tout début 2020 à l'angle des rues Sémard et Péri Il est en zone bleue.



La première des rues à avoir été refaite entièrement en 2019 : la rue Philippe-de-Girard, passée elle aussi en partie en sens unique, avec intégration de contresens cyclable.



Le 6 mars 2020, du haut de la salle municipale Barbusse, l'ancienne place Saint-Piat se prépare



Dernière partie du chantier de la gare pôle d'échanges à l'heure où nous bouclons ce 4 pages la place Saint-Piat, entièrement réaménagée.



Pavés neufs et plantations sur la place Saint-Piat. Photo prise le 21 juillet 2020

Spécial Gare Seclin



Nouveaux sens de circulation

Information publiée par la Ville de Seclin -Photos et Textes : Service Municipal de la Communication HÔTEL DE VILLE, 89 rue Roger Bouvry, 59113 SECLIN - Tél. 03.20.62.91.11 -**Edition Juillet 2020**

Gare : le chantier se termine à la fin de ce mois de juillet

La troisième phase de création de la gare pôle d'échanges se termine «Comme les riverains du quartier gare, i'ai touiours contesté l'emplacement du pôle d'échanges multimodal de Seclin. Cet outil de mobilité, destiné à faciliter la vie des habitants qui doivent se déplacer quotidiennement, aurait pu être créé de manière plus propice et efficace à la jonction du TER et du TGV entre Burgault et Wattiessart. Mais aujourd'hui, comme les travaux dirigés par la MEL sont quasiment terminés, il faut bien optimiser l'existant », souligne le nouveau maire de Seclin, François-Xavier Cadart.



Moment crucial ce mardi 28 juillet (sauf imprévu) : La rue Abbé-Bonpain et la rue Jean-Jaurès vont toutes les deux changer de sens (voir le plan page 3).

Le 3 août, les bus emprunteront leur nouveau circuit : rue Philippe-de-Girard, rue Pierre-Sémard (devant la gare), rue Gabriel-Péri, place Saint-Piat et rue Jean-Jaurès inversée, pour rejoindre le boulevard Hentgès. Les bus ne passeront donc plus rue Abbé-Bonpain où se trouvent plusieurs écoles.

La circulation dans la rue Bonpain sera elle aussi modifiée.

Les sens de circulation, concrètement

La partie de la rue Bonpain, entre le boulevard Hentgès et la rue des Bourloires/Guy-Môguet, sera entièrement en double sens pour desservir les deux parkings de la place du Général-de-Gaulle et de la rue Jean-Jaurès. Le reste de la rue Bonpain, depuis le carrefour Bourloires/Môquet jusqu'à la place Saint-Piat, sera en sens unique, inversé par rapport à aujourd'hui, c'est-à-dire qu'on circulera vers la place Saint-Piat et non plus vers le boulevard Hent-

L'historique du projet

C'est un projet de très longue haleine qui se termine presque.

La première réunion publique a eu lieu en 2012, les fouilles archéologiques en 2014, la première phase du chantier a eu lieu en 2016-2017. la seconde phase en 2018 et 2019, et la troisième phase de mars à juillet 2020.

Les nouveaux aménagements du quartier gare

- ▶ Deux parkings sécurisés : 250 places côté centre-ville, 120 places côté Burgault
- ► Un centre de supervision d'Ilévia (la compagnie de bus de la MEL) avec du personnel 7 jours sur 7
- Un garage à vélos sécurisé de 100 places
- Des quais bus devant la gare et des dépose-minute
- Un réaménagement du stationnement
- L'enfouissement des réseaux et la réfection complète des voiries et aménagements paysagers des rues Philippe-de-Girard, Pierre-Sémard, Gabriel-Péri, place Saint-Piat.

La rue Jean-Jaurès change de sens ce 28 juillet....

Pour permettre un meilleur fonctionnement de la gare pôle d'échanges multimodale, le sens de la rue Jean-Jaurès sera inversé.

Ainsi on ne rentrera plus dans cette rue centrale par l'immeuble de La Voix du Nord, mais par la place Saint-Piat. Un feu supplémentaire va être posé au carrefour Jaurès/Hentgès-Bouvry. Les panneaux de signalisation et le chan-

gement de sens seront effectifs le 28 juillet sauf imprévu.

Si vous êtes sur le boulevard et que vous voulez rejoindre la gare ou les commerces, deux solutions: tournez rue Philippe-de-Girard ou rue Bonpain, qui change de sens également.





... et la rue Abbé-Bonpain en partie aussi



Ce même mardi 28 juillet (sauf imprévu), la partie en sens unique de la rue Abbé-Bonpain va changer de sens aussi. C'est-à-dire que pour rejoindre l'école de musique, l'école Julesverne, ou la place Saint-Piat par exemple, il faudra rentrer dans la rue Bonpain depuis le boulevard Hentgès. Ceci à la demande des commerçants du secteur de la gare, qui seront plus acces-

En revanche, toute la partie entre le boulevard Hentgès et le carrefour Bourloires/Môquet sera en double sens, ce qui aura le grand avantage de

desservir à la fois le parking de la rue du Général-de-Gaulle et le parking de la rue Jean-Jaurès, en passant par la rue des Bourloires, qui restera en double sens. Enfin, les bus ne passeront plus par la rue

Les élèves des quatre écoles du secteur seront ainsi plus en sécurité.

Changement des sens de circulation

